

Le plus beau cadeau



De Gayle Kinney-Cornelius
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée aux États-Unis.

Josiah est impatient. Aujourd'hui, c'est l'anniversaire de papa ! Maman accroche des banderoles colorées dans la cuisine. Elle a aussi préparé un gâteau d'anniversaire spécial.

Josiah s'exclame : « Nous devrions lui faire des cadeaux ! »

« Bonne idée ! » répond sa petite sœur, Madeline.

« Mais quoi ? »

« J'ai une idée. » Josiah va dans l'abri de jardin. Il prend quelques morceaux de bois et les colle ensemble pour faire un petit banc.

Madeline montre un bouquet de fleur et dit : « J'ai lui ai cueilli des fleurs dans son jardin ! Tu penses qu'il les aimera ? »

Josiah acquiesce. « J'ai hâte qu'il découvre ses cadeaux ! »



Cet après-midi-là, Josiah et Madeline chantent « Joyeux anniversaire » et mangent du gâteau avec papa.

« C'est l'heure d'ouvrir les cadeaux ! » annonce Josiah. Il donne son cadeau à papa.

Papa le déballe. « Waouh ! Tu as fait du bon travail. Merci beaucoup ! » Papa sert Josiah dans ses bras.

Madeline lui donne ensuite son bouquet de fleurs.

« Merci beaucoup ! » Papa sourit. « Elles sont très jolies. »

C'est l'heure de débarrasser. « Josiah, peux-tu aider à débarrasser la table ? » demande maman.

« Bien sûr » répond-il. Il sourit et porte la vaisselle jusqu'à l'évier.

« Moi aussi, je peux aider » dit Madeline.

Papa fait un grand sourire. « Je suis très heureux lorsque vous aidez et que vous êtes gentils l'un envers l'autre. Je sais que cela rend également Jésus heureux. C'est le plus beau des cadeaux ! »

Plus tard, Josiah et Madeline jouent avec leurs jouets. Josiah construit une haute tour en utilisant des cubes de construction. Elle est presque aussi grande que lui ! Malheureusement, Madeline la fait tomber.

« Hé ! » s'exclame Josiah. « Tu as détruit ma tour ! » Il prend un des jouets de Madeline.

« C'est le mien ! » crie Madeline.

Papa vient voir ce qu'il se passe. Il fronce les sourcils. Il leur rappelle de jouer à tour de rôle avec leurs jouets.

Une fois papa parti, Josiah demande : « Tu as vu son visage ? Il avait l'air triste. »

« Pourquoi était-il triste ? » demande Madeline.

« Il a dit que le plus beau cadeau qu'on pouvait lui faire était que nous soyons gentils » répond Josiah « Mais nous l'avons oublié. »

« C'est vrai. » Madeline regarde le sol. « Je suis désolée d'avoir renversé ta tour. »

« Ce n'est pas grave » répond Josiah. « Désolé de m'être mis en colère. Soyons gentils pour le reste de la journée. »

« Et si jamais on oublie ? » demande Madeline.

« Alors on devra s'excuser et essayer à nouveau » répond Josiah.

Josiah et Madeline rangent les cubes. Ils jouent ensuite à un nouveau jeu. Lorsque papa passe à côté, il sourit.

Madeline chuchote à Josiah : « Je crois que nous avons réussi ! Nous avons offert un très beau cadeau à Papa ! »

Josiah sourit. « Oui, c'est vrai. Et c'est aussi un cadeau pour Jésus ! » ●

Qu'a ressenti papa lorsque Josiah a été gentil avec Madeline ?